

21 de abril de 2023

Señor
Ernesto Bournigal
Superintendente
Superintendencia del Mercado de Valores
de la República Dominicana
César Nicolás Penson No. 66, Gazcue
Santo Domingo, D. N.

Atención: Olga Nivar

Directora de Oferta Pública

Asunto: Hecho Relevante - Publicación aviso de convocatoria a la Asamblea

General Ordinaria de Aportantes 2023 del Fondo de Inversión Cerrado De

Desarrollo BHD Fondos I.

Estimado señor Bournigal:

En cumplimiento del artículo 22 literal o, del Reglamento de Información Privilegiada, Hechos Relevantes y manipulación del Mercado R-CNMV-2022-10-MV, La Sociedad Administradora de Fondos de Inversión BHD, S. A. (BHD Fondos), entidad organizada y existente de conformidad con las leyes de la República Dominicana, inscrita en el Registro del Mercado de Valores bajo el número SIVAF-006; Actuando en nombre y representación del Fondo de Inversión Cerrado de Desarrollo BHD Fondos I (SIVFIC-053), tenemos a bien informar como Hecho Relevante la publicación el día 21 de abril de 2023 en el periódico de circulación nacional Nuevo Diario, el aviso de convocatoria a la Asamblea General Ordinaria de Aportantes 2023 del referido Fondo, a celebrarse de forma presencial el lunes ocho (08) de mayo del año dos mil veintitrés (2023) a partir de las Diez (10:00) horas de la mañana, en las oficinas de la Sociedad Administradora de Fondos de Inversión BHD. S.A (BHD Fondos) ubicadas en la calle Luis F. Thomen esquina Avenida Winston Churchill Torre BHD Piso 9 Santo Domingo, República Dominicana

Anexamos a esta comunicación copia certificada de la publicación del aviso de convocatoria a la Asamblea.

Sin otro particular, se despide,

Atentamente,

RNC 1-30-90241-2 STANGED ON BHD STAN

Administrador FIC De Desarrollo BHD Fondos I

aduaron 608 nueonales de diferenrq. Migre Mark (Cilderón, (Eptografía: Napoleón Marte)

Jurídicas y Políticas y Ciencias de la Salud y de los diferentes programas de postgrado que oferta la institución.

monia de gracilea lliza en tres Jornafue la primera, n el campus Santileo, donde se invise de estudiantes de primera este vierentregará 50 tí-Posgrado; y el en el Recinto La graduados 118

curso de graduabr de la universi-Miguel Fiallo opresó que «los infrentamos son ás complejos y soluciones crepovadoras. En el le Haití hay una tos grados de e afecta a todas la vida y amelucir una catáslaria".

abajo, ustedes os a dejar su ina sociedad y lad que viven ecisivos en la de nuevos n un mundo nenzaremos a contemporáo que desde a, excederá y dos los camcer humano. sta ahora. Los an, la esencia o se detiene voluntad de da momen-

dos correscultades de



CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE APORTANTES DEL FONDO DE INVERSIÓN CERRADO DE DESARROLLO BHD FONDOS I Administrado por Sociedad Administradora de Fondos de Inversión BHD, S.A. (SAFI-BHD)

En cumplimiento con las disposiciones de la Ley Núm. 249-17 del Mercado de Valores, el Reglamento de Sociedades Administradoras y los Fondos de Inversión R-CNMV-2019-28-MV y el Reglamento de Aplicación contenido en el Decreto Núm. 664-12; nos complace convocar a los aportantes del Fondo de Inversión Cerrado de Desarrollo BHD Fondos I, aprobado mediante Primera Resolución del Consejo Nacional del Mercado de Valores en fecha nueve (9) de febrero de dos mil veintiuno (2021), inscrito en el Registro del Mercado de Valores bajo el número SIVFIC-053 y en el Registro Nacional de Contribuyentes bajo el número 1-32-30716-1, con un Programa de Emisiones de Emisión Única por un monto total de hasta Trescientos Millones de Dólares de los Estados Unidos de América (USD300,000,000,000) (en adelante, el "Fondo"); administrado por la Sociedad Administradora de Fondos de Inversión BHD, S. A. (SAFI-BHD), sociedad administradora de fondos de inversión organizada y existente de conformidad con las leyes de la República Dominicana, inscrita en el Registro Mercantil, bajo el número 89202SD, en el Registro Nacional de Contribuyentes (RNC) bajo el número 1-30-90241-2, y en el Registro del Mercado de Valores bajo el número, SIVAF-006, mediante la Primera Resolución del Consejo Nacional de Valores de fecha 9 de abril de 2013, con domicilio social y asiento principal en la Calle Luis F. Thomen esq. Avenida Winston Churchill, Torre BHD, Piso 9, de esta ciudad de Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, República Dominicana (en adelante, la "Administradora"), a la Asamblea General Ordinaria de Aportantes, que se celebrará de forma presencial, el lunes ocho (8) de mayo del año dos mil veintitrés (2023) a partir de las diez (10:00) horas de la mañana, en las oficinas de la Sociedad Administradora de Fondos de Inversión BHD, S. A. (SAFI-BHD), ubicadas en la Calle Luis F. Thomen esq. Avenida Winston Churchill, Torre BHD, Piso 9, de esta ciudad de Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, República Dominicana, a fin de conocer los puntos comprendidos en el siguiente orden

- Conocer y aprobar los estados financieros auditados del Fondo, cortados al treinta y uno (31) de diciembre de dos mil veintidós (2022).
- 2. Designar, ratificar o remover los auditores externos del Fondo.
- 3. Designar, ratificar o remover al representante de la masa de aportantes del Fondo.
- 4. Conocer sobre todos los asuntos que le sean sometidos regularmente y que sean de su competencia.

La documentación que respalda los temas que figuran en el orden del día, así como los proyectos de resoluciones que serán sometidos a la Asamblea, se encuentran a su disposición en las oficinas de la Sociedad Administradora de Fondos de Inversión BHD, S.A., sociedad administradora del Fondo, a partir del día de hoy y mediante solicitud a través del correo electrónico <u>asambleas@bhdfondos.com.do</u>.

De conformidad con el Reglamento Interno del Fondo, podrán participar en la asamblea aquellos aportantes que se encuentren en libro de aportantes del Fondo registrado en CEVALDOM Depósito Centralizado de Valores, S. A. y la Administradora el día antes de la fecha de celebración de esta.

Los aportantes podrán participar en las asambleas personalmente o podrán hacerse representar por medio de un mandatario o representante, debiendo en este último caso depositar un poder con las indicaciones provistas por la Ley, por lo menos un (1) día antes de la fecha de la Asamblea, en el piso 9 de la Torre BHD, ubicada en la calle Luis F. Thomen esq. Avenida Winston Churchill, Evaristo Morales, de esta ciudad de Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, República Dominicana.

Pedro Valenzuela Administrador del Fondo de Inversión Cerrado de Desarrollo BHD Fondos I

Calle Luis F. Thomen esquina Avenida Winston Churchill, Torre BHD, Piso 9, Evaristo Morales Santo Domingo de Guzmán, República Dominicana/Tel. 809-243-5585/R.N.C. 1-30-90241-2

EVODIARIO.COM.DO